
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
29 de julho de 2014, na sede da SPPREV: 
 
- Inicialmente, o diretor-presidente em exercício, Reinaldo dos Santos Lima, 
passou os informes gerais;   
 
- Após, falou-se sobre a Bonificação por Resultados (BR), oportunidade em que 
a assessora Ana Flávia Cunha Canabrava informou sobre a etapa atual do 
procedimento para o pagamento da BR; 
 
- Em seguida, a Diretoria Executiva da SPPREV discutiu sobre o parecer da 
Procuradoria Geral do Estado que trata sobre a paridade das pensões; 
 
- Depois, a Diretoria Executiva da SPPREV falou sobre o Núcleo de Inteligência 
Previdenciária (NIP); 
 
- Ao final, foi passada a palavra para o Gerente de Finanças e Contabilidade, 
André Moura Robles, que informou sobre a existência de disponibilidade 
orçamentária para o programa de auxílio à pós-graduação voltado aos 
servidores da autarquia. 


